

Falta solidaridad para atajar la inflación

fenómeno inmanejable y que puede y debe ser controlado".

NO HAY SOLIDARIDAD

Sobre el mismo aspecto, el Ministro de Economía puntualiza: "Para terminar con la inflación hubiéramos debido tener una solidaridad política y social, con que no contamos en el último año de gobierno, por lo que sería ilusorio ofrecer esta solución.

Para finalizar sus puntos de vista sobre la inflación, Carlos Figueroa agrega: "Lo importante es que el país sepa qué es lo que tiene en lugar de no inflación. Este país tiene realizaciones concretas en materia de desarrollo social a que me he referido y tiene una importante redistribución del ingreso, en los últimos cinco años. Otros no tienen inflación, pero tampoco tienen desarrollo social ni programas de viviendas, ni nuevos caminos, o más hospitales, postas rurales o redes, ni locomoción nueva, ni más matrícula universitaria. Y lo que es más grave, en la mayor parte de los casos, estabilizan a costa de un derrumbe institucional y de grandes pretensiones sociales".

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, frente al problema de la inflación, puntualizó a LA TERCERA algunos aspectos sobre la política económica llevada a cabo por el gobierno del Presidente Frei.

"El terminar con la inflación —explicó Figueroa— es una alternativa concreta que cualquier gobierno puede plantearse. Este lo hizo. Sin embargo las condiciones políticas por una parte y la necesidad impostergable del desarrollo social por otra, no permitieron lograr las metas propuestas. Por otra parte, en el período que nos resta, estamos determinados por condiciones tales —reajustes de remuneraciones, gastos públicos, importación de alimentos, programas de desarrollo social, etc.— que hacen imposible la pretensión de terminar con la inflación".

"Lo importante —agregó el Ministro de Economía— es que el país sepa el nivel de inflación a que se debe llegar, si se parte de ciertos supuestos necesarios para cumplir los programas, pero controlando los factores influyentes, de modo que se llegue a controlar la inflación y no que la inflación lo maneje a uno".

SEGUIR ADELANTE

Ante esta última alternativa, Figueroa agrega que: "Esto supone poder continuar los programas de educación, vivienda, reforma agraria, promoción campesina, promoción popular, equipamiento comunitario, salud, etc. y aceptar que los reajustes de remuneraciones han aumentado fuertemente en términos reales. Estas y otras condiciones hacen imposible a un año plazo terminar con la inflación, pero uno debe responder ante el país de que éste no es un

WWW

win.cl